

# Jahresbericht 2024

## Sektions-Schützenmeister

Am Samstag, 20. April 2024 war eigentlich der Hegetag mit den Kandidaten geplant. Aufgrund des schlechten Wetters mussten wir diesen Arbeitseinsatz jedoch absagen.

Am Mittwoch, 24. April 2024 fand unser alljährlicher Schützenmeister-Treff vor Beginn der neuen Schiesssaison statt. Nach einer Orientierung über den Verlauf des Schiessbetriebes im Jahr 2024 führten wir ein Schiessstraining durch und liessen den Abend mit einem gemütlichen Austausch in der Schützenbeiz ausklingen. Ich möchte mich bei meinen langjährigen Schützenmeisterkollegen für ihre geleisteten Arbeitseinsätze und ihre stets sorgfältige Überwachung der Waffenhandhabung der Schützen bedanken. Nur so kann eine unfallfreie Schiesssaison gewährleistet werden.

Am Mittwoch, 01. Mai 2024 startete der Schiessbetrieb für die Sektionsmitglieder und für die gesamte Jägerschaft. Es freut uns immer sehr, viele Schützen im Schiessstand Au in Grüşch begrüßen zu dürfen. Im Namen aller Schützenmeister bedanke ich mich für die lobenden Worte der Jägerschaft.

Ab August 2024 fanden die letzten offiziellen Übungsschiessen statt, welche wie jedes Jahr sehr gut besucht wurden. Mit voller Vorfreude und spannenden Unterhaltungen im Hinblick auf die diesjährige Hochjagd, schlossen wir die Schiesssaison bei einem gemütlichen Beisammensein ab.

Andrea Niggli wird ab dem neuen Jahr nicht mehr als Schützenmeister tätig sein. Wir danken Andrea für seine langjährige Mitarbeit.

Wir blicken wieder auf eine gut laufende Schiesssaison im Schiessstand Au zurück und ich bedanke mich bei allen Jägerinnen und Jägern, Schützenmeistern und meinen Vorstandskollegen.

Im kommenden Jahr haben wir einen Sektionshegetag geplant, welcher am Samstag, 12. April 2025 stattfinden wird. Es würde mich freuen, viele Helferinnen und Helfer im Schiessstand Au begrüßen zu dürfen.

Schützen/- und Waidmannsgrüsse

Sektions-Schützenmeister

Pirmin Hartmann